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Статья посвящена изучению практики уго ловного судопроизводства в России на завершающем 
этапе проведения реформ Петра Великого. В основной части статьи рассматриваются вопросы ор-
ганизации судебного процесса по уголовным делам в 1720-е гг. в Уральском регионе. На основе широко-
го круга документальных источников автором произведена реконструкция деятельности региональ-
ных органов власти, функционировавших на территории Сибирской губернии, выявлены основные 
стадии судебного процесса, а также особенности реализации судебных приговоров в условиях Урала.
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Th e article is devoted to the study of the criminal proceedings in Russia at the fi nal stage of the reforms 
of Peter the Great. Th e main part of the study deals with the criminal court procedure took place during 
1720s. Based on a wide range of documentary sources, the author reconstructed the activity of regional 
authorities which functioned on the territory of the Siberian province, revealed main stages of the trial, 
and peculiarities of implementation of judicial sentences in the Urals. 
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